

Communiqué de presse

Le 4L TROPHY | un rallye porteur de valeurs



Le 4L Trophy, rallye-raid mythique réservé aux étudiants et jeunes actifs en 4L, fête cette année ses 25 ans. L'événement aura lieu du 5 au 15 mai 2022, entre Biarritz et Marrakech, en passant par le désert du Sud-Est marocain. Lors de cette édition anniversaire très spéciale, l'organisation et ses partenaires œuvrent main dans la main pour mettre en place et promouvoir des initiatives engagées. Solidarité, entraide & écocitoyenneté seront au rendez-vous cette année.

Des valeurs solidaires

Depuis ses débuts, le 4L Trophy véhicule des valeurs solidaires fortes. Tous les ans, **La Croix Rouge** collecte sur le village départ de nombreux dons apportés par les participants (vêtements, denrées alimentaires, dons financiers...). Grâce à la générosité des Trophistes, plus de 20 000 repas sont distribués aux familles dans le besoin chaque année.

En plus de cet engagement solidaire sur le village départ, lors de la course les participants ont le choix de s'engager pour trois belles causes, toutes complémentaires :

- ✓ **Enfants du Désert** qui soutient l'accès à la scolarité dans le sud du Maroc. Grâce aux dons des participants, cette association met en place des actions concrètes pour développer l'accès à l'éducation, elle a notamment financé 26 écoles depuis la création du 4L Trophy. Les Trophistes peuvent soutenir l'association à travers des dons financiers ou en acheminant des dons matériels (fournitures scolaires et sportives) qui seront distribués à l'association lors d'une journée solidaire riche en émotions.

- ✓ **Cap Eco Solidaire** : une jeune association qui intègre pour la toute première fois la course cette année. Son objectif est d'allier solidarité et éco-citoyenneté au sein des événements Désertours en mettant en place des projets concrets et durables. Pour le 25^{ème} anniversaire de la course, l'association a choisi de financer un camion poubelles qui sera remis aux autorités Marocaines lors de la course et utilisé tout au long de l'année à Merzouga. Les Trophistes peuvent participer à ce beau projet en faisant des dons financiers tout au long de l'aventure.
- ✓ **Surfrider Foundation Maroc** : le 4L Trophy est engagé auprès de l'association *Surfrider Foundation Maroc* afin de sensibiliser les Trophistes à la préservation de l'environnement. Les participants qui le souhaitent peuvent soutenir cette association par un don financier.

Des valeurs innovantes et écocitoyennes

En 2022, les participants du 4L Trophy porteurs de projets novateurs et écocitoyens seront valorisés par **le 4L Lab**, un défi lancé par le partenaire Norauto. Panneaux solaires, procédés de réduction des émissions de CO2 et autres initiatives zéro déchets imaginées par les Trophistes seront mis à l'honneur pour sensibiliser et encourager les automobilistes à limiter leur impact environnemental lors du rallye.

Une **Brigade Verte** accompagnera et sensibilisera les Trophistes tout au long de l'aventure. Avec les opérations "*Désert Propre*", "*Zéro mégot*" et le rappel de gestes simples au quotidien, la Brigade Verte soutiendra la mobilisation des participants autour du respect de l'environnement. Une **tente écocitoyenne** sera présente sur le bivouac pour sensibiliser aux thématiques écocitoyennes.

Pour finir, l'organisation du 4L Trophy va encore plus loin dans sa démarche en s'engageant pour la **Fondation Good Planet** afin de compenser les émissions de gaz à effet de serre de l'ensemble des véhicules de l'organisation. Les équipages seront sensibilisés par la fondation à travers l'opération « **Rouler souple** » qui invite les pilotes à limiter leur vitesse lors de la course, et sont invités à compenser leurs émissions de CO2 lors de la course sur le site de la fondation à hauteur de 30€.